

---

Dobermann Nothilfe e.V. Thymianweg 1, 30926 Seelze

Mudersbach, Dezember 2019

Lieber Dobermannfreund, lieber Tierfreund,

ein weiteres ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende zu. Genau jetzt ist der Zeitpunkt, in dem man einen Moment innehalten und einfach um sich blicken sollte. Auch ein Blick in die Vergangenheit ist angebracht. 2019 ist fast schon wieder vorbei. Weihnachten steht vor der Tür und das Jahr 2020 wirkt noch fern.

Ein Jahr wie jedes Jahr und doch wieder einzigartig. Auch in diesem Jahr ist wieder viel geschehen – wir haben viel erreicht (Neugestaltung und Trennung der Internetseiten von Dobermännern und Mischlingen und Vermittlung vieler Hunde ...). Wir sehen rückblickend auf Positives und viele neue Freunde. Auf Menschen und Tiere, denen wir helfen konnten. Besinnen wir uns auf diese Momente, können wir sehr stolz auf unsere gemeinsame Arbeit sein. Jeder von uns gab das was er konnte - meist war es dann doch deutlich mehr. Wir schafften es immer wieder neue Kräfte zu mobilisieren. Neue Freunde für unsere Arbeit zu gewinnen. Immer wieder neu inspiriert, ließen wir „alten Hasen“ uns erneut von dem „Fieber des Helfens“ anstecken.

Genauso wollen wir aber auch weitermachen! Unser Netzwerk und unser Team vergrößern. Unsere Arbeit auf mehre Schultern verteilen. Das Erreichte zeigen, um mit Kraft, guter Laune und hohem Selbstbewusstsein weiteren Hunden und Menschen zu helfen. Hier können wir Ihre Hilfe gebrauchen! Daher bitten wir Sie um Ihre Unterstützung. Hilfe in der täglichen Arbeit – organisatorisch oder als Pflegestelle, für Transporte und Vor-/Nachkontrollen. Aber natürlich auch durch Sach- und Geldspenden - wir sind buchstäblich auf jeden Cent angewiesen. Die Kosten für Tierärzte (u.a. verschiedene große Operationen), Hundetrainer, Unterbringung in Pensionen und Transporte bringen uns oft an die Grenzen unserer finanziellen Möglichkeiten, die allein aus Spenden und Schutzgebühren besteht. Gerne würden wir weiteren Hunden helfen und deren Not lindern. „Packen wir es gemeinsam an – bitte helfen Sie uns!“

Wir wünschen allen Freunden und Förderern des Dobermann-Nothilfe e.V. eine schöne Vorweihnachtszeit. Danke für Ihre Hilfe!

Das Team der Dobermann Nothilfe e.V. sagt Danke!

PS: Spendenbescheinigung werden natürlich auf Wunsch ausgestellt. Eine tägliche Erinnerung ist unser DIN A3 Wandkalender im Fanshop. Bitte lassen Sie unsere Homepage mit Ihrer Hilfe und Ihren Kommentaren wachsen. Auch die kleinste Hilfe wird durch viele Nutzer riesig!